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Le scriventi Organizzazioni Sindacali hanno incontrato l'Assessore Chiorino e i Dirigenti della 

Regione Piemonte a seguito della richiesta inoltrata per chiarimenti sul tema del finanziamento per 

il Diritto allo studio. 

 

In premessa le OO.SS. hanno introdotto due questioni non all'O.d.g : 

 

1) l'impegno della regione sulla stabilità degli organici del prossimo anno scolastico in sede di 

conferenza stato regioni 

2) informazioni sulle questioni legate al piano vaccinale con particolare riguardo al vaccino 

AstraZeneca 

 

L'Assessore ha assunto l'impegno di sostenere la stabilità degli organici e la loro comunicazione in 

tempi utili per l'avvio dell'anno scolastico. 

In merito al secondo punto l'Assessore ha ritenuto di trasmettere la richiesta agli interlocutori 

competenti. 

 

Rispetto ai Finanziamenti per il diritto allo Studio, ci sono state illustrate dettagliate tabelle dalle 

quali abbiamo potuto verificare che i finanziamenti non sono diminuiti per il finanziamento dei 

voucher del prossimo anno scolastico, ma rispetto all'anno in corso la differenza era costituita da 

economie degli anni precedenti, quest'anno non ancora definite. 

 

Nel prendere atto delle dichiarazioni dell'Assessore e al fine di prevenire malintesi abbiamo chiesto 

la convocazione della Conferenza per il Diritto allo Studio, sede deputata per discutere e 

confrontarsi. 
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